



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: 16 March 2023

التاريخ: 16 مارس 2023

Boursa Kuwait Company  
State of Kuwait

السادة / شركة بورصة الكويت  
المحترمين  
دولة الكويت

Subject: Disclosure of Material Information regarding the  
Completion of Share Swap and the Merger Execution

الموضوع: الإفصاح عن معلومة جوهرية بشأن اتمام عملية تبادل الأسهم  
وتنفيذ الاندماج

Reference is made to the above subject, and the requirements of Module 10  
("Disclosure and Transparency") of the Executive bylaws of Law No. 7 of  
2010, regarding the establishment of the Capital Market Authority and the  
regulation of securities activities as amended, and to the disclosure of material  
information and announcement mechanism thereto.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الكتاب العاشر ("الإفصاح والشفافية")  
من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال  
وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، فيما يتعلق بالإفصاح عن المعلومات  
الجوهرية وآلية الإعلان عنها.

Attached is the disclosure form for material information.

نرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق التحية والاحترام،،،،

نواف ارحمه ارحمه -  
الرئيس التنفيذي للاستراتيجية والمالية - CSFO

CC/

CMA – Disclosure Dep.



نسخة إلى /

- السادة هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح.



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية  
Disclosure Form of Material Information

16/03/2023		التاريخ Date
Boubyan Petrochemical Company K.S.C.P.	شركة بوبيان للبتروكيماويات ش.م.ك.ع. عامة	اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company
We are pleased to inform you that Boubyan Petrochemical Company K.S.C.P. ("BPC") has completed the share swap of BPC's capital increase shares with the shareholders of Educational Holding Group Company K.S.C.P. ("EDU"), barring the shares owned by BPC in EDU, and executed the merger by way of amalgamation between BPC and EDU whereby BPC has become the merging entity and EDU has become the merged entity, pursuant to Module 9 ("Mergers and Acquisitions") of the Bylaws of Law No. 7 of 2010, regarding the establishment of the Capital Market Authority and the regulation of securities activities as amended, and the Companies Law No. 1 of 2016 and its Bylaws, as amended.	تود شركة بوبيان للبتروكيماويات ش.م.ك.ع. عامة ("بوبيان") إفادتكم بإتمام عملية تبادل أسهم زيادة رأس مال شركة بوبيان مع مساهمي شركة المجموعة التعليمية القابضة ش.م.ك.ع. ("المجموعة التعليمية"), بخلاف الاسهم المملوكة من قبل شركة بوبيان في شركة المجموعة التعليمية، وتنفيذ الاندماج عن طريق الضم بين شركة بوبيان وشركة المجموعة التعليمية حيث أصبحت شركة بوبيان هي الشركة الدامجة وشركة المجموعة التعليمية هي الشركة المندمجة، وذلك عملاً بأحكام الكتاب التاسع ("الاندماج والاستحواذ") من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية ولائحته التنفيذية، وتعديلاتهما، والقانون رقم (1) لسنة 2016 بإصدار قانون الشركات ولائحته التنفيذية، وتعديلاتهما.	المعلومة الجوهرية Material Information
We expect the following financial impact on the consolidated financial statements of BPC, as a result of the merger: 1. Increase in shareholders equity by approximately KD 1.4 million, which include an increase in BPC's issued and paid-up share capital by KD 1.1 million and an increase in other reserve by KD 0.3 million. The number of authorized, issued, and paid-up shares of BPC will increase by 10,676,452, which brings the total number of authorized, issued, and paid-up shares to 534,822,750.	سينعكس الأثر المالي على البيانات المالية الموحدة لشركة بوبيان نتيجة الاندماج كما يلي: 1. زيادة في حقوق المساهمين بنحو 1.4 مليون د.ك، والتي تشمل زيادة رأس المال المصدر والمدفوع لشركة بوبيان بمقدار 1.1 مليون د.ك، وزيادة في الاحتياطي الأخر بمقدار 0.3 مليون د.ك، سيزداد عدد الأسهم المصرح بها والمصدرة والمدفوعة في بوبيان بمقدار 10,676,452، مما يرفع إجمالي عدد الأسهم المصرح بها والمصدرة والمدفوعة إلى 534,822,750.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position



شركة مساهمة كويتية عامة - رأسمالها ٥٢,٤٨٢,٢٧٥ دينار كويتي - المكونة من ١٠٠,٠٠٠ سهم - سجلت بتاريخ ١٢/٢/١٩٩٥ - سجل تجاري رقم ٦٢٣٩٤  
Kuwait Public Shareholding Company - Paid Up Capital KD 53,482,275 - Established on 12/2/1995 - Commercial Registration No. 62394





شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

2. Decrease in non-controlling interests by approximately KD 1.4 million.
3. We would like to highlight that there will be no impact on the balance of total assets, total liabilities, total equity, total revenue, and total expenses as the merged company (EDU) is an existing subsidiary of the BPC Group.

Please note that EDU is currently finalizing its accounts up to the date of the merger transaction, and the detailed financial impact of the merger will be disclosed and reflected in the consolidated financial statements of BPC for the year ending on 30 April 2023.

2. انخفاض في حقوق الملكية غير المسيطرة بنحو 1.4 مليون د.ك.

3. نود إبلاغكم أنه لن يكون هناك أي تأثير على رصيد إجمالي الأصول، إجمالي المطلوبات، إجمالي حقوق الملكية، إجمالي الإيرادات، وإجمالي المصروفات حيث أن الشركة المندمجة (المجموعة التعليمية) هي شركة تابعة لمجموعة بوبيان.

يرجى ملاحظة أن المجموعة التعليمية تقوم حالياً بوضع اللمسات الأخيرة على حساباتها حتى تاريخ صفقة الاندماج، وسيتم الإفصاح عن الأثر المالي المفصل للاندماج وإظهاره في البيانات المالية الموحدة لشركة بوبيان للسنة المالية المنتهية في 30 أبريل 2023.

